

Barbareñas a extender reinado

Daniel Jiménez. El equipo de Santa Bárbara buscará hoy extender su reinado por segundo año consecutivo en los Juegos Deportivos Nacionales.

Las barbareñas sacaron la victoria ayer 3 a 0 ante el cantón de Goicoechea en el Liceo de Calle Fallas, en Desamparados y se enfrentarán a Atenas.

Las guadalupanas sorprendieron a las barbareñas en el primer set al estar arriba 18 a 13. Al final la experiencia se impuso y lograron ganarlo 25 a 23.

El sexteto herediano tomó confianza y en los restantes sets se impuso 25 a 17 y 25 a 14.

En la otra semifinal, las atenienses derrotaron 3 a 1 a Cartago. Las brumosas sólo triunfaron en el segundo set 25 a 22. Los demás fueron dominados por las alajuelenses 25 a 9, 25 a 8 y 25 a 22.

Santa Bárbara y Atenas disputarán el oro hoy a las 1 p.m, mientras que Cartago y Goicoechea buscarán dejarse el bronce a partir de las 9 a. m.



Santa Bárbara festejó su pase. /Foto Cortesía de Jorge Arturo Castillo